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【庁議結果_HP 版】 

区   分 内           容 

会 議 名 令和４年度 第１０回庁議 

日   時 令和４年８月９日（火）午前９時００分から午前９時４０分まで 

場   所 WEB 庁議 

件 名 

【報告事項】 

(1) 障害者優先調達推進法に基づく令和３年度調達実績及び令和４年

度調達方針について（福祉部） 

 

【その他】 

(1) 高校生模擬議会の開催について（教育委員会）  

(2) 話題提供「イベント参加時における公共交通機関の利用について」 

（未来創造部） 

【報告事項】 

(1) 障害者優先調達推進法に基づく令和３年度調達実績及び令和４年度調達方針につい

て（福祉部） 

福祉部長から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと 

 

【質疑等】 

(1) 障害者優先調達推進法に基づく令和３年度調達実績及び令和４年度調達方針につい

て（福祉部） 

《市長》 

金額ベースだけではなく、どのくらいの比率で障害者就労施設等からの物品等の調達

をしているかという視点からも見てみるとよいと思う。 

また、絵画や NFT を使った仕組みづくりなど、福祉に関わる人たちのエンパワーメン

トを引き出すようなプロジェクトの研究をしていただきたい。福祉部だけではなく、そ

れぞれが市民のためにできることは何かという視点を持っていただきたい。 

 

【その他】 

(1) 高校生模擬議会の開催について（教育委員会） 

指導担当次長から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと 

 

(2) 話題提供「イベント参加時における公共交通機関の利用について」（未来創造部） 

《交通政策担当部長》 

 先日、8 月６日に赤城山ランタン祭りが開催された。本イベントは、羽鳥重郎との繋

がりから、台湾との交流のきっかけを目指し、台湾の小学生が絵付けしたランタンが飾

られていたり、台湾グルメの販売が行われていたりした。行くまでのアクセスとして、

関越交通が赤城山までの直行バスを運行しているため、バスを利用することで、現地で

お酒を楽しむこともできた。バスでゆったりと周遊しながら行けたことは、素晴らしい
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と感じた。自家用車で来られた方が多く、渋滞となってしまったため、自家用車だと経

済的・時間的ロスが大きいと感じた。こういったイベントにも公共交通機関を利用して、

体験いただきたいと思った。 

 

【質疑等】 

(1) 高校生模擬議会の開催について（教育委員会） 

《健康部長》 

 昨年１２月に高校生模擬議会を開催し、庁議で報告をした際に市長から「若手職員が

答弁すると面白いのではないか。」という提案があった。議会庁舎が新しくなる機会にそ

ういった提案も検討いただけると新しいチャレンジとなってよいと思う。 

 

《市長》 

 可能であれば、そういった考えも取り入れて新しいチャレンジをしていただければよ

いと思う。 

 

《議会事務局長》 

 議会としては、若手職員が答弁するということについては問題ないと考えている。 

 

《指導担当次長》 

 市立前橋高校にも今回の提案を伝え、この方向で進めていけるかどうか確認し、検討

させていただく。 

 

(2) 話題提供「イベント参加時における公共交通機関の利用について」（未来創造部） 

《市長》 

 庁議において、こうした時の話題提供をすることは、よいことだと思う。 

 私もイベントに参加したが、確かに渋滞していた。自家用車ではなく、バスを利用す

る方が増えれば渋滞の解消にも繋がるため、バス利用の呼び掛けにもっと力を入れると

よいと思う。 

 

【総括】 

《大野副市長》 

 前回の庁議で、未来創造部から夏の Digi 田甲子園の投票依頼があったが、内閣府のホ

ームページがわかりやすくリニューアルされていたため紹介させていただく。以前は、

都道府県ごとに事例が表示されていたが、分野別で表示されるようになった。今後、来

年度の事業や予算編成を検討するにあたって、各分野の他市町村の事例が参考になると

思うため、見ていただきたいと思う。 

 

《教育長》 

 障害者就労施設等からの物品調達等について福祉部から報告があり、その後市長から、

障害をもっている方のアートについての話があったが、新潟に「まちごと美術館

cotocoto」というものがある。障害のある方のアート作品を企業やお店にレンタルした

り、バスをラッピングして障害のある方のアートを街全体に広げたりして、障害のある

方と社会を結び、社会的価値・経済的価値を与えていくような取組を行っている。現在、
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小中学校で特別な支援を要する子どもが増えてきていることを考えると、教育の中でも

できることを検討していきたいと思った。 

 

《市長》 

横のつながりを大切にし、ネットワークを組んでチームを作ってプロジェクトごとに

予算編成ができるような仕組みを作っていただきたい。そして、プロジェクトにおける

共通価値を実現するという新しいチャレンジをしていただきたい。 

以上                               

＊ 今後の庁議開催予定 

開 催 日 開催時間 場 所 

８月２３日（火） 午前８時４５分 WEB 

９月７日（水） 午後２時００分 WEB 

９月２０日（火） 午前８時４５分 WEB 

８月の定例記者会見は１０日（火）、２６日（金）それぞれ午後２時００分から

開催します。 

 


